

Une chorégraphie unique

La compagnie E.L Squad a été créée en 2012 par le danseur et chorégraphe japonais Yokoi, devenu une référence mondiale de la scène hip hop grâce à ses projets originaux.

Avec ses danseurs couverts de fils électro-luminescents*, qui se déplacent dans l'obscurité comme s'ils flottaient dans les airs ou se téléportaient, les numéros d'E. L Squad ont un impact énorme sur les spectateurs. Le public a l'impression d'être transporté dans un monde où se mêlent le réel et le virtuel. Les vidéos de la compagnie ont récolté de millions de vues sur YouTube. Effectuée dans plus de 30 pays différents, leur «Glow dance» a obtenu une reconnaissance mondiale. E. L Squad est un véritable pionnier dans son genre, et a permis de pérenniser ce type de danse, pour qu'elle ne reste pas qu'une tendance passagère.

Dans la plus pure tradition des mangas, LIGHTS in the DARK mêle les personnages, les époques et les lieux dans un tourbillon de sons et de tableaux exceptionnels. Le fil rouge du spectacle: le voyage initiatique d'un héros ordinaire en quête d'équilibre mais en proie aux doutes et aux émotions qui le traversent. Un condensé de technologie et de créativité qui fascinera les enfants et les adultes.

A noter encore que les danseurs Koichi et Mack sont plusieurs fois champions du monde en tant que Team Hip Hop et Doubles Hip Hop.

**L'électroluminescence est un phénomène physique par lequel un matériau, soumis à un courant électrique ou à un fort champ électrique, émet de la lumière. L'application la plus connue est celle des LED.*



Le Point Commun
se réjouit de vous accueillir
avant et après le spectacle!

Le théâtre est en ligne!

Retrouvez nous sur
les réseaux sociaux pour
en découvrir davantage sur
notre programmation et leurs coulisses.
@equilibre-nuithonie

Danse | En famille | Mangas



Equilibre-Nuithonie



LIGHTS IN THE DARK

E. L Squad
plus d'infos

13 janvier 2024
à 20h00
durée: 1h10

à Equilibre
Pl. Jean Tinguely 1, Fribourg

Prochainement

24 & 25 février 2024

Zéphyr

Mourad Merzouki
Compagnie Käfig

Corps à corps avec le vent :
Mourad Merzouki fait voile
vers une nouvelle aventure chorégraphique
imaginée à l'occasion du Vendée Globe.

à **Equilibre**
plus d'infos



29 février &
1^{er} mars 2024

Eponyme

Jeanne Garcia

La jeune chorégraphe Jeanne Garcia a reçu le prix du jury lors de l'édition 2022 d'InciDanse pour Éponyme. Ce prix consiste en une résidence artistique à Nuithonie pour développer et valoriser cette création dans un nouveau format.

Une proposition chorégraphique originale au langage direct et puissant.



5 mai 2024

BLKDOG

Botis Seva
Festival de danse STEPS

BLKDOG propose une réflexion aussi glaçante que bouleversante sur un monde secoué par les épreuves, et nous invite d'urgence à faire preuve de plus d'amour et d'humilité pour alléger le fardeau de l'humanité.

à **Equilibre**
plus d'infos



Dive

Edouard Hue

À la fois primitif et élaboré,
le langage scénique
d'Edouard Hue
revient chambouler
les âmes et les sens.

à **Nuithonie**
plus d'infos